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MUNICÍPIO DE PEDRÓGÃO GRANDE 

 

 

 

 

 

ATA Nº. 26/2015 

 
DA 

 
CÂMARA MUNICIPAL 

 
REUNIÃO ORDINÁRIA DE 29 DE DEZEMBRO DE 2015  

 
 
 
 
 

PRESENTES: 
 

Presidente da Câmara Municipal: VALDEMAR GOMES FERNANDES ALVES 
 

Vereadores: ANTÓNIO DA SILVA PENA 
                    JOSÉ ANTUNES GRAÇA 
                    BRUNO MIGUEL ANTUNES GOMES 

                    MARIA MARGARIDA DAVID LOPES GUEDES 
 
 

 
 

HORA DE ABERTURA: 09:30  
 
HORA DE ENCERRAMENTO: 14:20  
 
 
 

 
Secretário: Chefe de Divisão Municipal – José Jesus Barreto Lopes 
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LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Foi lida e aprovada por 
maioria com abstenção do Vereador Bruno Miguel Antunes Gomes, por não ter estado 
presente, a Ata N.º 25/2015, referente à Reunião de Câmara de 10/12/2015, nos 
termos do art.º 57.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de Setembro. 
 

 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1 - O Vereador do Partido Socialista António da Silva Pena, solicita autorização para 
consultar o processo de expropriações referente à variante de Vila Facaia. 
a) Que seja definida pelo Senhor Presidente a data a partir da qual o referido processo 
pode ser consultado, horário e local. 
b) Se tiver dúvidas, em relação ao processo em questão, quem me poderá esclarecer? 
- O Presidente da Câmara Municipal, deu a devida autorização, e informou que quem 
informará do processo será o Vereador Bruno Miguel Antunes Gomes. 
 
2 - Permita-me senhor Presidente que coloque ao senhor Vereador Bruno Miguel Antunes 
Gomes, as seguintes questões, dado ser o Vereador do pelouro da educação: 
a) Senhor Vereador Bruno Miguel Antunes Gomes é do seu conhecimento, que há várias 
semanas o Jardim de Infância de Vila Facaia, não possui educadora? 
b) É do seu conhecimento o motivo pelo qual a senhora educadora se encontra a faltar? 
- O Presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao Vereador – Bruno Miguel 
Antunes Gomes, que informou que é verdade, que a funcionária está a faltar, ninguém 
a consegue contatar com o objetivo de se resolver este impasse, o Presidente da Câmara 
Municipal telefonou para o Gabinete do Delegado Regional da D`GEST que informou 
que dada a necessidade, urgência e incerteza da resolução deste problema, ia de 
imediato enviar uma nova Educadora para o Pré-Escolar de Vila Facaia. 
 
3 - Senhor Presidente, na última Assembleia Municipal uma das deputadas municipais do 
Partido Socialista, questionou sobre a situação de desmazelo em que se encontra a 
estação de tratamento de esgotos da Atalaia. 
- Senhor Presidente, seria em meu entender fazer uma chamada de atenção à dona da 
referida estação, pois quem passa naquele local até depreende que ela está abandonada. 
- Pelo Presidente da Câmara Municipal, foi dada a palavra ao Vereador Bruno Miguel 
Antunes Gomes, que informou que solicitou informação à empresa Águas de Lisboa e 
Vale do Tejo, S.A., no sentido de saber efetivamente o que é da responsabilidade do 
Município ou da empresa, para resolução da situação, uma vez que a nova ETAR 
construída ocupa menos de metade da área da anterior ETAR, esta situação acontece 
ainda com outras instalações que estão concessionadas com esta entidade que o 
Município pretende regularizar. 
 

4 - Senhor Presidente, para quando a ligação dos esgotos domésticos nas povoações de 
Troviscais Cimeiros e Fundeiros, Mosteiro e Pesos? 
- O Presidente da Câmara Municipal, informou que vai solicitar informação à empresa – 
Águas de Lisboa e Vale do Tejo, S.A. 
 
5 - Senhor Presidente, diz-se na rua que um empresário se dirigiu à Câmara Municipal 
para instalar na zona industrial uma fábrica de componentes (tubos e colas) para ares 
condicionados e aquecimento e que não foi dada qualquer solução à pretensão do 
industrial, é verdade? 
 - Pelo Presidente da Câmara Municipal, foi dada a palavra ao Vereador Bruno Miguel 
Antunes Gomes, que informou que relativamente a esta matéria, ele próprio foi ter com 
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o empresário/munícipe relativamente à sua implantação no concelho de Pedrógão 
Grande, o Empresário disse que já estava comprometido com a Câmara Municipal de 
Figueiró dos Vinhos e que não tinha contatado a Câmara Municipal de Pedrógão 
Grande, esta situação ocorreu à cerca de 9 meses. 
 
A Vereadora Maria Margarida David Lopes Guedes, desejou a todos os funcionários e 
restante Executivo Municipal, votos de um Bom Ano de 2016. 
O restante Executivo Municipal, agradeceu e corrobora com esta declaração. 
 

 

ASSUNTOS DA CÂMARA MUNICIPAL 
 

MINUTA CONTRATO - PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO EDUCATIVO, 

CULTURAL, TURÍSTICO E DE MARKETING TERRITORIAL DO CONCELHO DE 
PEDRÓGÃO GRANDE - 2016: Presente Minuta do Contrato a realizar entre o Município 
de Pedrógão Grande e a Pinhais do Zêzere –Associação para o Desenvolvimento,  que 
aqui se dá por integralmente transcrito. 
 Nestes termos a Câmara Municipal deliberou aprovar, por maioria com os votos a 
favor do Vice-Presidente da Câmara Municipal José Antunes Graça que usou o voto de 
qualidade e do Vereador Bruno Miguel Antunes Gomes, e os votos contra dos 
Vereadores António da Silva Pena e Maria Margarida David Lopes Guedes, tendo em 
consideração a sua tomada de posição em reuniões anteriores, o seguinte: 
1- Aprovar a minuta do Contrato-Programa de Desenvolvimento Educativo, Cultural, 

Turístico e de Marketing Territorial do Concelho de Pedrógão Grande para o ano de 
2016, a celebrar entre o Município de Pedrógão Grande e a referida Associação para 
o Desenvolvimento, com efeitos a partir de 01/01/2016. 

2- Dar poderes ao Vice-Presidente da Câmara Municipal para formalizar e outorgar o 
referido contrato. 

O Presidente da Câmara Municipal não tomou parte nesta discussão e 
deliberação por pertencer aos órgãos Diretivos desta Associação. 

 A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  

MINUTA DE PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO INTER-ORGANIZACIONAL ENTRE A 
CÂMARA MUNICIPAL DE PEDRÓGÃO GRANDE E INSTITUTO DE SOLDADURA E 
QUALIDADE: Presente e aprovado por unanimidade o Protocolo em título que aqui se 
dá por integralmente transcrito.  

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  
CONTRATO DE ARRENDAMENTO PARA FINS NÃO HABITACIONAIS DESTINADO 
EXCLUSIVAMENTE A SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS DE ATENDIMENTO SOCIAL 
DO MUNICÍPIO DE PEDRÓGÃO GRANDE, DE NATUREZA TEMPORÁRIA (com termo 
certo):Foi aprovado por unanimidade retirar este assunto da Ordem do Dia para 
posterior análise. 

  
PROPOSTA- SUBSÍDIO EXTRAORDINÁRIO- ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DE 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE PEDRÓGÃO GRANDE: Presente e aprovada por 
unanimidade a seguinte proposta do Presidente da Câmara Municipal: 
“ Proponho que o Executivo Municipal, delibere no sentido de ser concedido um subsídio 
extraordinário à Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Pedrógão Grande, 
no valor de € 7.632,98 (Sete mil, seiscentos e trinta e dois euros e noventa e oito 
cêntimos), para fazer face a despesas com combustível e alimentação, resultante do 
grande incêndio, no passado dia 06.08.2015, na localidade de Poço Negro, freguesia da 
Graça e concelho de Pedrógão Grande, tendo o seu términus no dia 12.08.2015. 
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Á consideração do Executivo Municipal” 

O processo irá ser remetido à Divisão Administrativa e Financeira, para efeitos de 
cabimentação e compromisso nos termos legais. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
  
ASSOCIAÇÃO DE GINÁSTICA DO DISTRITO DE LEIRIA: Presente email datado de 
15/12/2015, candidatando-se, ao abrigo do Regulamento Concelhio de Apoio ao 
Associativismo Desportivo, a um apoio financeiro pontual, de forma a poder desenvolver 
as atividades e objetivos programados, para a época de 2016, numa procura da melhor 
cobertura do Distrito, como um todo. 
 A Câmara Municipal deliberou por unanimidade que vai analisar o assunto 
oportunamente. 
  
AMEC - ASSOCIAÇÃO DE MEDIADORES CIGANOS DE PORTUGAL: Presente email 
datado de 11/12/2015, apresentando a Associação, e solicitando um apoio para poder 
alcançar os objetivos que apresenta no plano de ação para 2016. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade que vai analisar o assunto 
oportunamente. 
  
 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 
 

PEDIDO DE APOIO À ATIVIDADE REGULAR - SOCIEDADE FILARMÓNICA 
PEDROGUENSE: Presente ofício da Filarmónica Pedroguense, solicitando apoio de 
natureza financeira à atividade regular, para o ano de 2016, no montante de 20.000€, 
nos termos do Regulamento de Apoio ao Associativismo, bem como informação da 
Divisão Administrativa e Financeira, que aqui se dá por integralmente transcrita. 

De acordo com a Informação da Divisão Administrativa e Financeira, foi 
deliberado aprovar o montante anual de € 20.000,00 € (Vinte mil euros) para este 
efeito, pelo que irá ser formalizado o respetivo Protocolo nos termos do Art.º 28 do 
Regulamento de Apoio ao Associativismo. 
 Mais foi deliberado dar poderes ao Presidente da Câmara Municipal para 
outorgar neste ato. 

O Processo irá ser remetido à Divisão Administrativa e Financeira, para efeitos de 
cabimentação e compromisso nos termos legais. 
 A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.  
  
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA DO DIA 28 DE DEZEMBRO DE 2015: A Câmara 
Municipal tomou conhecimento do Resumo do Diário que apresenta os seguintes 
valores: Total de Disponibilidades: Operações Orçamentais: € 1.075.414,12(Um milhão 
e setenta e cinco mil, quatrocentos e catorze euros e doze cêntimos); Operações não 

Orçamentais: € 216.062,31 (Duzentos e dezasseis mil e sessenta e dois euros e trinta e 
um cêntimos). 
  
INFORMAÇÃO DOS PAGAMENTOS EFETUADOS NO PERÍODO DE 03/12/2015 A 
17/12/2015: A Câmara Municipal tomou conhecimento dos pagamentos efetuados no 
referido período que totalizam a importância de € 120.750,27 (Cento e vinte mil, 
setecentos e cinquenta euros e vinte e sete cêntimos).  
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SERVIÇO ECONÓMICO, SOCIAL E CULTURAL 

 

ANTÓNIO BATISTA SEQUEIRA NUNES: Presente carta com a ref.ª 4879, datada de 
26/10/2015 e informação social datada de 24/11/2015, referente a pedido de apoio 
para a construção de Casa de Banho na sua habitação no Caminho do Vale do Neto - 
Torneira - Pedrógão Grande. 
 
 
 A Câmara Municipal, deliberou por unanimidade informar que este assunto deve 
ser enviado aos Serviços da Segurança Social. 
  
CELESTE PINTO DAVID: Presente carta datada de 5/11/2015 e informação social 

datada de 24/11/2015, solicitando isenção para o pagamento da taxa de inumação 
coval. 
 A Câmara Municipal analisou este assunto e não tem competência legal para 
isenção destas Taxas, informando ainda que não existe qualquer dívida a pagamento 
neste Município.  
 
 

DIVISÃO DE URBANISMO, PLANEAMENTO, OBRAS MUNICIPAIS, SERVIÇOS 
URBANOS E AMBIENTE 

 
URBANIZAÇÃO E EDIFICAÇÃO 

 
RELAÇÃO DOS PROCESSOS DE OBRAS DESPACHADOS PELO PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE 02/12/2015 a 

17/12/2015: Presentes oito processos de obras despachados pelo Presidente da 
Câmara Municipal no período antes referido. 
 A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
  

 

RELAÇÃO DE PROCESSOS DE OBRAS REMETIDOS PARA DISCUSSÃO E 
DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

PROCESSO N.º 283/2015- Apresentado por Noel Guilherme Vidal Guimarães, na 
qualidade de proprietário residente em Pesos Fundeiros, solicitando Aprovação da 
Arquitetura/reconstrução- alteração de Imóvel Habitacional, sito em Pesos Fundeiros - 
Pedrógão Grande. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a pretensão do 
requerente, de acordo com a informação dos Serviços Técnicos (fl.s 78 e 79) e demais 
legislação em vigor aplicável. 

A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi pelo Presidente da Câmara Municipal, encerrada a 
reunião pelas 14:20 tendo eu, ________________________________________ José Jesus 
Barreto Lopes, Chefe de Divisão Municipal, exarado a presente ata que depois de lida 
vai ser assinada. 
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O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

 
 

___________________________________________________________________ 
(Valdemar Gomes Fernandes Alves) 

 
 

OS VEREADORES 
 
 

___________________________________________________________________ 
(José Antunes Graça) 

 
 

____________________________________________________________________ 
        (Bruno Miguel Antunes Gomes) 


